



## PRÈS DE 250 CHEMINOTS, USAGERS ET POLITIQUES POUR DIRE NON À LA CONCURRENCE !



**La défense du rail public n'est pas terminée !!!  
En tout cas pour la CGT ...!**



**A l'appel de la CGT**, nous étions près de 250 à dire non à la concurrence qui se profile sur le réseau TER de notre région.

Les diverses prises de parole sont unanimes: la privatisation du rail régional n'amènera pas d'amélioration ni en terme de régularité, ni de sécurité et encore moins de prix.

Pire, complexifier un système déjà complexe amènera le désordre et à terme un coût plus élevé pour le contribuable.

Xavier Bertrand dit être un 'pro voiture'.

**Quel manque de clairvoyance, quel manque de stratégie pour ce candidat à tout !**

**Esperons qu'il soit président de rien !!!**

En plein dérèglement climatique, c'est bel et bien le train public qu'il faut développer.

**Gageons que les citoyens lui feront payer cher ce positionnement.**

La CGT estime qu'il est encore temps de renoncer à cette volonté d'instaurer cette expérimentation de la concurrence.

NON les dés ne sont pas jetés quoiqu'en pensent certains.

En tout cas, le rassemblement de ce jour a démontré que la CGT n'a aucunement renoncé à la défense du service public.

**La prochaine étape se déroulera à Paris le 22 juin à partir de 11H00 devant le siège de la SNCF où un rassemblement est organisé.**

